
 
 

 
 

COMPTE-RENDU DU BUREAU du CONSEIL DE QUARTIER « Joue sud »  

du 12 décembre 2024 
 

Début de la séance : 19h00 
 
 
Présents : 38 personnes 
Absents excusés : 3 personnes 

 
 

 

ORDRE DU JOUR : 

  
- Retour sur le compte-rendu du bureau précédent.  

- Présentation Vélival. 

- Présentation du projet rue de la Dentellière.  

- Retour sur la mise en place du dispositif Voisins Vigilants.  

- Retour sur la réunion du 04/12 de la Commission aménagements extérieurs. 

- Situation du dossier « Rues Noisetiers et Kilmarnock ». 

- Retour sur la réunion du 29/10 de la Commission voirie. 

- Avancées de la pétition sur les Run sauvages secteur Leclerc / Ecole Maisons Neuves.  

- Questions / Réponses. 
 

 

RECAPITULATIF DEMANDES DU BUREAU PRECEDENT 
 

VOIRIE 

Numéro / Nom de rue Nature du problème Retour  

Rues Noisetiers / Kilmarnock Projet de modification du sens de 
circulation 

L’avant-projet est 
abandonné. Des 
aménagements 
sécuritaires sont à 
l’étude. 

Carrefour Bois Bonnevie (CD 
127) 

Les travaux ont pris fin avec 
l’aménagement du carrefour avec un 
plateau surélevé. Qu’est-il prévu, priorité 
à droite ou stop ? 

C’est le régime de 
priorité à droite qui 
est retenu. 

Rue de la Gitonnière L’implantation de stationnements 
provisoires poserait des embouteillages 
aux heures de pointe 

Transmis au service 
pour décision 

 
ESPACES VERTS 

Numéro / Nom de rue Nature du problème Retour 

Commission aires de jeux Demande d’étude d’un Pumptrack sur 
Joué Sud 

Transmis au service 

Commission aires de jeux Différents projets ont été présentés et sont 
dans l’attente d’informations foncières 
(terrains communaux ou privés). Une 
prochaine réunion avec des assistantes 
maternelles devrait nous aider sur la 
définition des besoins 

Transmis au service 



 

 

Questions diverses 
 

- Présentation du déploiement de Vélival par M. Lionel Audiger, Adjoint délégué à la Voirie, 
aux Transports et Mobilités et à la Gestion des Fluides. 

 

- Voisins vigilants Rue des Mouettes : Les référents n’avaient pas d’informations quant au 
déroulement des prochaines opérations. 

 

- World clean up Joué sud : Nos accotements et fossés laissent libre cours aux incivilités de 
tout genre. L’idée d’organiser des déambulations sous formes de randonnées par quartier 
(1 par trimestre) permettrait de joindre l’utile à l’agréable. Les personnes intéressées 
peuvent se faire connaitre auprès de Claude Montin (07.66.29.89.95). 

 

- Déploiement Fibre optique : Malgré nos différentes démarches, nous constatons un statut 
quo de la part d’Orange. 

 

- Utilisation de l’Application de la Ville pour faire part de dysfonctionnements ponctuels ou 
de dégradations : Plusieurs personnes ne seraient pas à l’aise avec cette application. Nous 
pouvons organiser une réunion/formation spécifique à cet effet. Merci de vous faire 
connaitre au prochain bureau de conseil de quartier. 

 

 
 

INFORMATION : La plénière de quartier Joué Sud se tiendra le Jeudi 6 février 2025 à 19 h à la 
Borde. 
 
 
 

Madame Bénédicte SAINT-PAUL 
Conseillère municipale déléguée au logement social 
Présidente du quartier Joué Sud 

 


